
         
            

ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO  
10/03/2021 

Asistentes: Jorge Cervilla Ballesteros (Director), Manuel Gurpegui Fernández de Legaria, Blanca Gutiérrez 
Martínez, Mª Dolores Carretero Alférez , Luis Gutiérrez Rojas, Pablo José González Domenech, Juan Jesús 
López Castillo, Carmen Martín Galindo, Andrés Arroyo Sánchez, Alicia Ruiz Sánchez, Isabel Sánchez Ruiz, 
Katty Gutiérrez Sánchez (Secretaria) 

 

Punto del Orden del 
día 

Comentarios Destacados ó  
Solicitud de Constancia 

Acuerdo Tomado 

1. Aprobación, si 
procede, del acta de la 
sesión anterior. 

Profa.MD Carretero (CD) solicita se incluya textualmente lo que 
ella comento. 

Se aprueba por 
asentimiento, introduciendo 
el comentario de la Profa. 
M.D Carretero, que será 
remitido por ella. 

2. Informe del Director 
 

El Director comenta la redistribución de espacios.  
Despacho 1- PACS ( Prof. López y Prof. Reyes) 
Despacho 2- PACS (Prof. Atienza y Profa. Távora) 
Despacho 3- Jubilados  
Despacho 4- Incorporación de Contratado Doctor. 
El resto de despachos están ya determinados según se aprobó en 
anteriores Consejos. 
Director (CD). El despacho 5 es del Grupo de Investigación. 
Reiterando que solo se podrán unir los despachos de Catedráticos 
a Grupos de los que son IP. 
El Prof. Gurpegui enviara nuevo cartel para colocación en 
despacho de grupo. 
Informa sobre la Clínica y la apertura de la puerta, que se aprobara 
la obra en su momento. 
Director (CD) informa sobre la acreditación de Sara Jiménez, 
cuestión que alegra enormemente a todo el Departamento. Se 
unen a esta felicitación el resto del Consejo. 
Director comenta sobre reunión para las clases on-line, y que 
después de Semana Santa se les van hacer a los alumnos las 
pruebas PCR para impulsar la prespecialidad de forma controlada. 
Director comenta que aún hay alumnos sin tutor en Tfg. 
Añadiendo que todo docente que imparte docencia en un Grado 
debe tener una tutorización de Tfg. 
Director comenta sobre Tribunal de Evaluación y elegir la 
composición. 
Director comenta sobre el formato de Posters que se remitirá al 
profesorado y será optativo. 

 
 
 
 
 
 
 
 

3. Aprobación, si 
procede, de las 
modificaciones en el 
POD 

Director pasa la palabra a la Secretaria que expone las 
modificaciones; básicamente en reajuste de los créditos teóricos y 
prácticos en la asignatura de Psicopatología Forense y Criminal y 
además en solicitar una venia para los seminarios de psiquiatría. 

Se aprueba por 
asentimiento. 

Departamento de Psiquiatría 
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4. Aprobación, si 
procede, de las 
modificaciones en las 
guías docentes 
(coordinador) en las 
asignaturas de 
Psicología Médica, 
Comunicación Médica y 
Psicopatología Forense y 
Criminal. 

Secretaria comenta que las modificaciones son a nivel de 
coordinador simplemente. 
 

Se aprueba por 
asentimiento. 
 
 
 
 
 
 

5. Plan Renovación Web 
del departamento 
dentro del plan de 
migración de la UGR 
 

Director comenta sobre la migración de la página Web al formato 
UGR. 
Prof. B. Gutiérrez comenta sobre el formato de las nuevas Webs, 
ella está confeccionando la Web del Instituto de Neurociencias, 
como Directora del mismo. 
Director comenta que se solicitara información al PDI y se 
gestionara y confeccionara la Web departamental, básicamente en 
un grupo de trabajo compuesto por el mismo, la Profa. B. 
Gutiérrez y la Secretaria.  

Se aprueba la migración de 
la Web. 

6 Aprobación de 
actualización del 
Reglamento de Régimen 
Interno del 
Departamento 

 Se aprueba esperar a la 
contestación de la Asesoría 
Jurídica en relación a la 
composición y convocar un 
monográfico para  la 
actualización del RRI 

7. Ruegos y preguntas Director comenta que se podría hacer sesiones de debate sobre 
artículos de interés. Invitando en su apertura al Prof. Gurpegui. 
La representación estudiantil comenta la imposibilidad de ver 
pacientes en el último curso del Grado. El Director comenta las 
alternativas y que está comentando con la Decana de la Facultad. 
Se ofrece para ayuda y apoyo al estudiantado en este tema. 

 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión de consejo ordinario, realizada de forma audiovisual, a las 
10:54h en Granada a diez de marzo de dos mil veintiuno, de todo lo cual como Secretaria doy fe.   

 

                                                                                       

 

 Vº Bº 

                                                                                                              Jorge Cervilla Ballesteros 
                                                                                                                Director del Departamento 
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